

Le président syrien s'entretient avec le chef de la diplomatie iranienne



Damas, 21 juillet (RHC)- Le président de la Syrie, Bachar Al Assad s'est entretenu avec le ministre des Affaires étrangères de l'Iran pour les Questions Arabes et Africaines, Hossein Jaber Ansari et avec la délégation qui l'accompagnait.

Bachar Al Assad a mis l'accent sur les liens stratégiques unissant Damas et Téhéran et sur la coordination permanente entre les deux pays dans divers domaines dans la lutte en faveur de la stabilité dans la zone et de la fin de la guerre en territoire syrien.

Hossein Jaber Ansari a réitéré la ferme position de principes de l'Iran pour contribuer à consolider la résistance et la victoire de la Syrie contre le terrorisme.



Radio Habana Cuba